

4 L'aventure!

Je me pose sur mon canapé et prends le livre que je viens d'acheter. Je l'ouvre et je suis tellement concentrée que j'y rentre. J'ai l'impression de m'être endormie. Quand je me réveille, je me retrouve toute petite dans une énorme forêt, et je viens de m'apercevoir que ceci est un JARDIN ! Je commence à explorer le lieu. Il y a toute sorte de choses. Je me suis assise près d'un arbre pour me reposer quand soudain, quelque chose surgit des buissons. Je me lève et quesque je vois ? Un INSECTE ! Je cours, et cours jusqu'à en perdre mon souffle, donc après je m'arrête sauf que puisque je me suis arrêté il m'avale. Je suis dans sa bouche maintenant, je vois une sorte de tobogan j'y glisse, puis je mets un moment pour comprendre que je suis dans son estomac, puis je regarde partout et je m'aperçois qu'il y a une bitte de foin avec un mot écrit "Si vous voulez sortir, utiliser "ça" à votre gauche". Je tourne ma tête et je vois du poivre donc je le sais, l'ouvre et le lance vers sa bouche. Il éternue et je me propulse dans les aires. Puis, d'un coup le décor change. Quand je suis arrivé je suis tombé sur une botte de nage. Saute et sauve, je me relève et une licorne qui n'était pas à quatres pattes mais à 2 comme nos pieds et 2 comme nos mains, me tends une tasse de café au lait je la remercie. Je commence à explorer ce monde. Puis, je vois une sorte de village je comprends que c'est une "ville" pour eux. Je vais vers une boutique avec étiquette "Barbapapanuage" je voulais goûter. Alors, j'y rentre et j'ai reçu une barbapapanuage gratuite car je ne suis pas d'ici. Puis j'aperçois quelqu'un qui pleure. J'y cours, et je vois que c'est une fée qui a perdu ses parents. Je vais au commissariat et je leur explique la situation. Au final, ils ont retrouvé ses parents, j'étais contente pour eux. Puis je vais dans une sorte de voiture-Baleine, mais je ne savais pas qu'elle me menais vers quelque par ailleurs. Je me suis aperçue quand j'ai vu que

Le décor changeait. Puis quand je suis descendu, j'ai vu un monstre de pierres rouges se diriger vers moi, j'ai eu peur et j'ai commencé à crier de toutes mes forces. Et je ferme les yeux. Une jeune araignée me prends et me pose dans un endroit sûr. Elle se détransforme en spider-man et puis en jeune homme. Puis il me dit de rester là en sécurité. J'acquiesce. Mais 3h plus tard j'en avais assez et donc je suis sortie. Mais tout le monde était normal, et je me suis dit, que je suis restée dans le bâtiment pour rien. J'ai aperçu au loin le changement de décor et je m'enfouie. Je ne sais pas comment c'est arrivé. Quand je me suis mise à terre je marchais, et soudain les gardes me prirent et me placent en PRISON. Je suis attachée, mais par chance il y a un papier et un stylo. J'ai écrit "SOS" en grand, 1h plus tard le garde m'emmène au juge. J'ai été jugé non coupable donc je suis sortie de cet endroit, je cours car les portes du château allaient se fermer. Yopid ! J'ai réussi à m'en sortir, je cours encore pour avoir le temps d'aller dans l'autre monde car le décor changeait petit à petit. Je suis maintenant dans une grotte de dragon. Je ne fais aucun bruit. Soudain, j'ai marché sur un canard en plastique, que je ne sais même pas pourquoi il est là ! Le dragon ouvre un œil et puisqu'il me voit il me poursuit en me crachant des flammes. Il a réussi à brûler la moitié de mes cheveux et en voyant un trou dans un tronc d'arbre près de la grotte je m'y faufile. Le dragon partit. Je suis sauvée. Je fais un peu de rangement dans le trou, et 2h plus tard le décor change, mais je ne savais pas car je me reposais, et je suis tombé en dessous du trou du tronc ! Je suis arrivé dans une savane toute petite pour moi, les arbres me paraissaient minuscules, à la taille de mon auriculaire donc j'en cueille 2-3 et les examine en

m'asseyant je vois que ce sont des brocolis -je le fourre dans ma bouche - j'adore!!!! Je sens une petite piqûre et je me penche vers mon pied. Je vois un mini SERPENT je n'ai pas mal. D'un coup, toute une troupe de mini serpents me mordent! J'allais m'évanouir

quand soudain oooooooooooooo je me réveille dans une maison toute petite, ce que j'allais dire C'était que le décor changeait en même temps qu'ils m'ont mordu. Maintenant, puisqu'il y avait un miroir j'ai décidé de me regarder car depuis mon voyage je ne me suis jamais regardé. Je me suis posé près du miroir et j'ai crié de toutes mes forces car je suis une OGRESSE. Je saute dans tous les sens jusqu'à ce que le décor change, donc je voulais sortir par la fenêtre, quand je m'enfonce pour aller au prochain monde... Je suis dans une prairie jonchée de fleurs et de lapins bien sûr, c'est le paradis! J'admire tellement ce spectacle que je ne vois pas le temps passer. Maintenant je suis dans une maison de gretchaie. Je suis tellement faible! Tout ce changement m'épuise, donc je vais faire une petite sieste... Pendant que je dormais, le décor avait changé! Maintenant je suis assise sur mon canapé en regardant ce livre "quel aventure" me dis-je. Mais là, ni le décor ni le monde ne change car celui-là c'est monde à moi!!!